

09.07.2013 18:30 Uhr | Andreas-Drummer-Gedächtnis-Pokal

DJK-FC Schlaifhausen - SV Mittelehrenbach 0:4 (0:1)

Im ersten Spiel unter dem neuen Trainerduo Hassa & Hassa gab es zwar eine deutliche Niederlage gegen den Nachbarn aus Mittelehrenbach, unter der Tatsache dass die Mannschaft nach der ohnehin kurzen Pause noch nicht trainiert hat, die Neuzugänge noch nicht an Board sind und verletzungsbedingt auf Spieler verzichtet werden musste, darf dies aber nicht überbewertet werden.

von md

DJK-FC Schlaifhausen:

Pieger Stefan, Lenke Felix, Weisel Philip, Steiner Andreas, Pieger Johannes, Kroder Florian, Roppelt Simon, Hassa Christian, Böhm Bernd, Weisel Simon, Meixner Roland; Drummer Manuel, Niebler Reinhard, Präger Philipp, Worofka Manuel